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Reconocimiento a la actividad científica UTE 2022 
  

Nos reunimos una vez más, para premiar la actividad investigadora 

de nuestra universidad. 

 

Hoy reconocemos una de las actividades sustantivas de esta casa. 

La investigación, que como dijo alguien, requiere más cabezas que 

medios. Cabezas, representadas aquí por nuestro equipo de 

investigadores a los que agradezco por haber suplido la escasez de 

recursos con pasión e ingenio. 

 

La UTE viene realizando un enorme esfuerzo para potenciar su 

faceta investigadora. A pesar de las dificultades económicas que 

continuamos atravesando, seguimos dando prioridad al objetivo de 

convertirnos en una institución de docencia e investigación para lo 

cual no escatimamos recursos en nuevas contrataciones y en 

mejorar la capacidad instalada.  

 

La investigación no es un gasto, es una inversión y contrariamente a 

lo que se postulaba en un pasado reciente, nuestra misión no es solo 

formar a estudiantes sino desarrollar una actividad investigadora de 

la mayor calidad posible en todos los ámbitos.  

 

Esta apuesta por la investigación que la iniciamos en mi 

administración, ya ha dado sus frutos y nos hemos posicionado 

como una institución que realiza investigación seria, por lo que no 

puedo dejar de mostrar mi orgullo como rector, de contar en nuestra 

universidad con profesores de la talla de cuantos hoy se suman al 

amplio grupo de los que, con toda justicia, merecen un 

reconocimiento por sus publicaciones científicas. Por ello considero 
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una obligación institucional destacar la calidad del trabajo 

desarrollado y el esfuerzo que han desplegado. 

 

Gracias a todos ustedes es que la Universidad UTE ha vuelto a 

conseguir durante 2022 un nuevo aporte en publicaciones. 

 

Pero debemos seguir trabajando. A pesar de todo lo logrado, los 

rankings son dinámicos y el sistema sigue creciendo. Por ello acudo 

a su generosidad para pedirles que sigan aportando con su esfuerzo. 

 

El 2022 ha evidenciado un ligero crecimiento de los grupos y centros 

de investigación, aunque no estamos en las cifras pre-pandemia. 

como muestra de ello, cabe destacar la constitución de nuevas 

unidades, me refiero a los laboratorios de estudios sociales 

multidisciplinarios y al recientemente creado laboratorio de 

innovación energético-minero. 

 

En esta línea, debo destacar también el aumento de las 

publicaciones en la mayoría de las áreas, la mayor capacidad de 

captación de recursos para investigación a través de proyectos 

externos y la construcción de nueva infraestructura para el desarrollo 

de las áreas de investigación en Quito y Santo Domingo.   

Para este año, la actividad investigadora debe seguir ganando en 

madurez. Y con este propósito, debemos caminar en tres 

direcciones: 

1. La apuesta por la excelencia en aquellos campos en los que 

somos altamente competitivos, facilitando la creación o 

adquisición de nueva infraestructura y equipamiento;  
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2. Mantener los incentivos a los grupos y centros de investigación, 

priorizando las publicaciones de alto impacto; y, 

3. Una mayor participación en las convocatorias nacionales e 

internacionales para captación de nuevos recursos. 

 

Felicito y agradezco al Director de Investigación y a su equipo, a los 

responsables de los centros y grupos de investigación, a las 

profesoras y profesores investigadores por el excelente trabajo que 

han venido desarrollando. 

 

Un abrazo a todas y todos. 

Muchas gracias. 
 

Ricardo Hidalgo Ottolenghi. 
Rector. 

 


